



いGル・グランレポート

Vol.82 平成29年4月1日発行

桜の便りが次々と聞かれるこの折、皆様いかがお過ごしでしょうか。

河津桜などの早咲きの桜は既に葉桜に変わってしまっていますが、3月下旬～4月に掛けて綺麗に咲くものとして有名なのがソメイヨシノや枝垂桜、八重桜です。中でもソメイヨシノは気象庁が発表する桜前線の基準となっており、また日本植えられている桜の8割はソメイヨシノであることから、桜の代表格とも言われています。

また枝垂桜は大きいものだとまるで花びらが一気に降ってきているようで迫力がありますし、八重桜は一つ一つの花にボリュームがあり見ごたえがあります。

桜の種類それぞれに特徴と良い点がたくさんあり、その桜を見ながらお花見をするのも春の楽しみのひとつですね。

4月は新年度が始まるにあたり忙しい時期となります。季節の変わり目でもありますから、ご自愛くださいませ。

動物ふれあい訪問活動

東部保健所 動物保護第1指導班のご協力のもと行いました。短い時間でしたが楽しい一時を過ごされました。



ひな祭り

ひし餅をイメージした3層のデザートを作りました。色合いもきれいで、味も美味しく出来ました。お雛様と写真も撮りました。



ひなまつり



ホワイトデー

ホワイトデーという名にちなみ、白いお菓子や飲み物を用意して提供しました。また、当日のおやつ抹茶蒸しパンには生クリームをトッピングしました。



お彼岸

春のお彼岸ということでぼた餅を作りました。あんこときな粉の2種類のぼた餅ができました。



4月のレクリエーション

いちご狩り
炊き出し
お花見
夜桜見学
ブリの解体ショー



3月の特別食



ひなまつり

散らし寿司
いごみ高野
潮汁
さくらケーキ

3月は施設近くに咲いている梅と河津桜を見に散歩に出掛けました。白やピンクの花がとてもきれいでした。3月下旬～4月に掛けてもお花見を行います。日中のお花見の他、三嶋大社へ夜桜を見に行く予定です。夜なのでしっかりと防寒していきたいと思います。

